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Konteks penelitian dalam skripsi ini berdasarkan banyaknya kasus yang
terjadi di lingkungan masyarakat khususnya remaja. Data kenakalan remaja semakin
meningkat tiap tahunnya. Hal ini menunjukkan menurunnya karakter religius dalam
jiwa peserta didik yang berarti pelaksanaan pendidikan karakter di sekolah belum
berjalan maksimal. Sekolah hendaknya mampu mengembangkan karakter peserta
didik demi tercapainya tujuan pendidikan. Namun dalam implementasinya,
pengembangan karakter tidak hanya dilakukan melalui pembelajaran intrakurikuler
melainkan juga melalui kegiatan ekstrakurikuler. Untuk itu peneliti akan membahas
tentang implementasi kegiatan ekstrakurikuler dalam menumbuhkan karakter religius
peserta didik di SMAN 1 Kauman Tulungagung dari sisi perencanaan, pelaksanaan,
faktor penghambat dan faktor pendukungnya.

Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah untuk
mendeskripsikan perencanaan, pelaksanaan, faktor penghambat, dan faktor
pendukung program kegiatan ekstrakurikuler dalam menumbuhkan karakter religius
peserta didik di SMAN 1 Kauman Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, jenis metode studi kasus,
dengan metode pengumpulan data observasi, wawancara, dan dokumentasi. Peneliti
memanfaatkan sumber data yaitu person, place, paper. Teknik analisa data
menggunakan teknik analisa data kualitatif model interaktif dari Miles dan Huberman
berupa reduksi data, penyajian data, dan verifikasi. Pengecekan keabshahan data
menggunakan teknik kredibilitas data dengan cara perpanjangan keikutsertaan,
triangulasi data, serta ketekunan/keajegan pengamatan.

Adapun hasil temuan penelitian sebagai berikut: 1) Perencanaan kegiatan
ekstrakurikuler dalam menumbuhkan karakter religius peserta didik di SMAN 1
Kauman Tulungagung dengan melakukan perumusan tujuan, penentuan jenis-jenis
ekstrakurikuler, penentuan pembina ekstrakurikuler, penentuan jadwal, rencana
perekrutan anggota, perencanaan pendanaan, dan perencanaan sarana dan prasarana.
2) Pelaksanaannya terbagi menjadi dua yaitu ekstrakurikuler keagamaan yang
dirangkum dalam ekstrakurikuler remas dengan program kegiatan rutin (Tadarus
Al-Qur’an dan Kajian Islami setiap hari Jum’at) dan juga kegiatan tidak rutin
(Peringatan Hari Besar Islam), serta ekstrakurikuler non keagamaan meliputi paskib,
pramuka, dan PMR. 3) Faktor penghambat kegiatan ekstrakurikuler dalam
menumbuhkan karakter religius di SMAN 1 Kauman meliputi faktor pendanaan,
kurangnya komunikasi, dan kurangnya minat peserta didik. 4) Faktor pendukung
kegiatan ekstrakurikuler dalam menumbuhkan karakter religius di SMAN 1 Kauman
meliputi adanya kerjasama antar warga sekolah dan adanya sarana dan prasarana
yang mendukung kegiatan.
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The research context in this thesis is based on the many cases that occur in
the community, especially adolescents. Juvenile delinquency data is increasing every
year. This shows the decline of religious character in the soul of students, which
means that the implementation of character education in schools has not run
optimally. Schools should be able to develop the character of students in order to
achieve educational goals. However, in its implementation, character development is
not only carried out through intracurricular learning but also through extracurricular
activities. For this reason, researchers will discuss the implementation of
extracurricular activities in fostering the religious character of students at SMAN 1
Kauman Tulungagung in terms of planning, implementation, inhibiting factors and
supporting factors.

The focus in this study are: (1) How is the planning of extracurricular
activity programs in fostering the religious character of students at SMAN 1 Kauman
Tulungagung? (2) How is the implementation of extracurricular activity programs in
fostering the religious character of students?(3) How are the inhibiting factors of
extracurricular activity programs in fostering the religious character of students at
SMAN 1 Kauman Tulungagung? (4) How are the supporting factors of
extracurricular activity programs in fostering the religious character of students at
SMAN 1 Kauman Tulungagung? The purpose of this study is to describe the
planning, implementation, inhibiting factors, and supporting factors of extracurricular
activity programs in fostering the religious character of students at SMAN 1 Kauman
Tulungagung.

This research uses a qualitative approach, type of case study method, with
data collection methods of observation, interviews, and documentation. Researchers
utilize data sources, namely person, place, paper. Data analysis techniques using
qualitative data analysis techniques interactive model of Miles and Huberman in the
form of data reduction, data presentation, and verification. Checking the validity of
the data using data credibility techniques by means of extended participation, data
triangulation, and persistence / persistence of observation.

The research findings are as follows: 1) Planning extracurricular activities in
fostering the religious character of students at SMAN 1 Kauman Tulungagung by
formulating goals, determining the types of extracurricular activities, determining
extracurricular coaches, determining activity schedules, planning member recruitment,
making funding plans, and determining facilities and infrastructure planning. 2) The
implementation of extracurricular activities in fostering the religious character of
students at SMAN 1 Kauman Tulungagung is divided into two, namely religious
extracurricular activities summarized in extracurricular remas with routine activity
programs (Tadarus Al-Qur'an and Islamic Studies every Friday) and also non-routine
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activities (Commemoration of Islamic Holidays), as well as non-religious
extracurricular activities including paskib, scouts, and PMR. 3) Factors inhibiting
extracurricular activities in fostering religious character at SMAN 1 Kauman include
funding factors, lack of communication, and lack of student interest. 4) Supporting
factors for extracurricular activities in fostering religious character at SMAN 1
Kauman include cooperation between school members and facilities and
infrastructure that support activities.
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الملخص

ًَرَة في ُطالب ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة ُّفيِ .٢٠٢٤ دْفيتا أنغرُْي،
إعًۙد َعطوم ُۙتربية كطية ۙسَلَية، ُۙتربية قسم أطرَحة، ُۙثانوْة. ّوُونغاغونغ كوَان َۙن ثانوْة
د. ُۙرَاُة: عطى ُۙمشرف ّوُونغاغونغ. ُۙحكوَية ۙسَلَية ا رحمة عطي َيً جاَعة ُۙمعطميَ،

ۙسَلَية ُۙتربية في َاجستير ُۙمفارَقه، .أنيسات

ًُُْۙية ُۙشخصية ًُُْۙية، ُۙشخصية ُۙمَُج، خارج ُۙتُفيِ، ُۙمفتاحية: ُۙكطمات

َخاصة ُۙمجتمع في ّحًث ُۙتي ُۙحاًت ََ ُۙعًًْ عطى ۙلطرَحة هِه في ُۙبحث َياق ْستًُ
نفوس في ًُُْۙية ُۙشخصية ّرۙجع عطى ًْل َهِۙ عام. كل ۙلحًۙث جُوح بيانات ّتزًْۙ ُۙمرۙهُيَ.

أن ْجب ۙلَثل. ُُۙحو عطى ْسير ُم ُۙمًۙرس في ُۙشخصية ّربية ّابيق أن ْعُي َما ُۙالب،
ً ذُك، ََع ُۙتعطيمية. ۙلهًۙف ّحُيق أجل ََ ُۙالب شخصية ُّمية عطى قادرة ُۙمًۙرس ّكون
خلل ََ دًا أْ بل فحسب، ًُۙرَۙية ُۙمُاهج دۙخل ُۙتعطم خلل ََ ّابيَُا عًُ ُۙشخصية ُّمية ّتم
ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة ُّفيِ ُۙباحثون َيُاقش ُۙسبب، َُِۙ ُۙلََُجية. ۙلنشاة

َُۙتُفيِ ُۙتخايط حيث ََ ُۙثانوْة َن ّوُونجاجونج كوَان ثانوْة ًَرَة في ُطالب ًُُْۙية
ًُۙۙعمة َُۙعوَۙل ُۙمثباة َُۙعوَۙل

ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة برَۙج ّخايط ْتم كيف (١) ْطي: َا عطى ًُۙرَۙة هِه ّركز
برَۙج ُّفيِ ْتم كيف (٢) ُۙثانوْة؟ ّوُونجاجونج كوَان ًَرَة في ُطاطبة ًُُْۙية ُۙشخصية

ُۙثانوْة؟ ّوُونجاجونج كوَان ًَرَة في ُطاطبة ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة
كوَان ًَرَة في ُطاطبة ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة برَۙج ُّفيِ ْتم كيف (٣)
ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة برَۙج ُّفيِ ْتم كيف (٤) ُۙثانوْة؟ ّوُونجاجونج
ُۙتخايط َصف هو ًُۙرَۙة هِه ََ ُۙغرض ُۙثانوْة؟ ّوُونجاجونج كوَان ًَرَة في ُطاطبة

ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة ُبرَۙج ًُۙۙعمة َُۙعوَۙل ُۙمثباة َُۙعوَۙل َُۙتُفيِ
ّوُونجاجونجونج كوَان ثانوْة ًَرَة في .ُطالب

ُۙبيانات جمع أَاُيب َۙتخًۙم َع ُۙحاُة، درَۙة ََُج نوع ََ نوعيدا، ا ََُجد ُۙبحث هِۙ ْستخًم
ُۙشخص َهي ُۙبيانات َصادر ُۙباحثون ْستخًم َُۙتوثيق. َُۙمُابلت ُۙملحظة في ُۙمتمثطة

ُُۙموذج باَتخًۙم ُطبيانات ُُۙوعي ُۙتحطيل ُُّيات باَتخًۙم ُۙبيانات ّحطيل ُُّيات َُۙورق. َُۙمكان
ُۙبيانات، َعرض ُۙبيانات، ۙختزۙل شكل في َهوبرَان ُماْطز ُُۙوعية ُۙبيانات ُتحطيل ُۙتفاعطي
ُۙمشاركة طرْق عَ ُۙبيانات َصًۙقية ُُّيات باَتخًۙم ُۙبيانات صحة ََ ُۙتحُق ََُا. َُۙتحُق

ُۙملحظة ََۙتمرۙر/َثابرة ُۙبيانات، َّثطيث .ُۙموَعة،

ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة ّخايط (١ ُۙتاُي: ُُۙحو عطى ُۙبحث نتائج كانت
أنوۙع َّحًًْ ۙلهًۙف، صياغة خلل ََ ُۙثانوْة ّوُونجاجونج كوَان َۙن ًَرَة في ُطالب
َّخايط ُۙلََُجية، ۙلنشاة جًَۙل َّحًًْ ُۙلََُجييَ ُۙمًربيَ َّحًًْ ُۙلََُجية، ۙلنشاة
ُّفيِ ُُْسم (٢ ُۙتحتية. ُۙبُية َّخايط ُۙمرۙفق َّحًًْ ُۙتموْل، خاط ََضع ۙلعًاء، ّجُيً
إُى ّوُونجاجونج كوَان َۙن ثانوْة في ُطالب ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ۙلنشاة
ُۙتي ُۙرَّيُية غير ُۙلََُجية ۙلنشاة في ّتطخص ُۙتي ًُُْۙية ُۙلََُجية ۙلنشاة َهما قسميَ،
جمعة) ْوم كل ۙسَلَية ًَُۙرَۙات ُۙكرْم ُُۙرآن (ًّۙرس ُۙرَّيُية ۙلنشاة برَۙج في ّتطخص
ًُُْۙية غير ُۙلََُجية ۙلنشاة َكُِك ۙسَلَية)، ۙلعياد (إحياء ُۙرَّيُية غير ۙلنشاة َكُِك
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ۙلنشاة ّعيق ُۙتي ُۙعوَۙل ّشمل (٣ ُۙكشفي. َُۙبرناَج َُۙكشافة، ُۙباَكب، ذُك في بما
ُۙتوۙصل، َنُص ُۙتموْل، عوَۙل َن كوَان ثانوْة في ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية
ًُُْۙية ُۙشخصية ّعزْز في ُۙلََُجية ُلنشاة ًُۙۙعمة ُۙعوَۙل ّشمل (٤ ُۙالب. ۙهتمام َعًم

ًّعم ّحتية َبُية َرۙفق ََجود ُۙمًرَة أعًاء بيَ ُۙتعاَن ُۙثانوْة َن كوَان ثانوْة في
.ۙلنشاة


